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 元朗區議會房屋委員會 

2024 年第四次會議 

 

「有關建議在天水圍北領展商場增加座位」 

 

領展的跟進回應 

 

本公司正仔細研究旗下天水圍商場內外的不同位置，包括議員建議的地點，是

否有足夠空間增設座椅，在滿足不同商場使用者需要的同時，能夠時刻保持通

道暢通。若有進一步消息，我們將適時通知議員。 

 

 

領展資產管理有限公司 
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